



Rencontre avec les champions du monde JUJITSU : un moment fort pour tous les collégiens

publié le 26/03/2025

Jeudi 20 mars 2025, Audérick Guthoerl et Lucas Duport ont rencontré les élèves du collège au Dojo. Sur la pause méridienne, ils ont échangé avec plus d'une soixantaine d'élèves curieux de rencontrer ces champions du monde, tous les 2 anciens élèves du collège Louise Michel.

Ils ont également rencontré les élèves de la classe Jujitsu et 2 classes de 3ème avec qui ils ont présenté leurs parcours et se sont prêtés volontiers au jeu des questions et des autographes !

Mais avant tout : la pratique !

Ils ont proposé des animations de combat et exercices divers à tous les élèves volontaires, ravis de pratiquer. Pour clôturer ce temps convivial, ils ont captivé leur public par des démonstrations de combat impressionnantes !

Merci à Lucas et Audérick pour ce beau message passé à nos élèves : "tout est possible ! Il faut croire en ses rêves et se donner les moyens de réussir : ambition, persévérance, volonté, travail, On peut y arriver !

La relève est d'ailleurs assurée avec Noa, élève de 3ème et champion de France 2025, suivi de près par des jeunes qui travaillent pour suivre très vite le chemin de leurs aînés.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.